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Forio: Forio e' anche questo ....

  

Forio si arricchisce di nuove professionalità, che trovano sede nella casa Comunale
Da settimane sono state affisse sul portone del municipio una targa e una cassetta postale da
parte di un privato che si gratifica con strani diritti. Nessuna autorità le vede e c’è già qualche
altro cittadino pronto a trasferirsi con la famiglia  gratificarsi di altri diritti. Non ci volevamo
credere eppure le foto parlano chiaro e non ammettono smentite. Nella casa Comunale del
Comune all’ombra del Torrione, da diverse settimane, è allocato un nuovo ufficio aperto al
pubblico di cui è titolare un cittadino che dichiara di avere il diritto di domicilio, uso e abitazione
della casa comunale e che, come recita la targa, svolge attività individuale di organizzazione e
gestione delle risorse umane per la tutela degli interessi e dei diritti dei cittadini.

      

La sede legale di questa organizzazione è appunto ubicata nella residenza comunale, piazza
Municipio, 9 Forio.
Per quel portone quotidianamente passano centinaia e centinaia e centinaia di persone delle
più svariate professioni e rappresentanti di tutte le forze dell’ordine è possibile secondo voi che
nessuno di questi signori se ne sia accorto? È mai possibile che nessuno provveda a staccare
da quel portone quella targa e quella cassetta postale palesemente abusiva? Interpellato
qualche responsabile comunale sembra che l’autore sia una persona che vive la sua vita
secondo canoni suoi che non hanno nulla a che vedere con il vivere civile. Molte ore della sua
giornata le trascorre nelle stanze comunali dove è conosciuto da tutti i dipendenti. Si dice che
sul suo documento di identità alla voce professione abbia voluto una prima volta Alieno e
successivamente Statista. La classe politica foriana, responsabile del bene comune, per
eliminare la vergogna di un occupante abusivo dai locali del Campo Sportivo ha impiegato
diversi anni e l’operazione ha avuto e continua ad avere un costo notevole per le casse
comunali. È possibile mai che anche le piccole problematiche che dovrebbero essere risolto in
brevissimo tempo, interessando le autorità pubbliche competenti, devono richiedere tempo
biblici e costare tantissimo a tutta la collettività foriana?
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